

Pressemitteilung vom 12.12.2019

Abdruck oder Veröffentlichung in elektronischen Medien nur nach vorheriger Rücksprache mit der Sparkasse Wasserburg.

Ansprechpartner: Christina Leimbeck
Telefon: 08071/ 101 - 2126
eMail: christina.leimbeck@sparkasse-wasserburg.de

Renovierung der Filialkirche in Stephanskirchen

Sparkasse Wasserburg überreichte eine Spende in Höhe von 1.000,00 Euro

Die Katholische Kirchenstiftung Amerang beginnt nächstes Jahr mit der Renovierung der Filialkirche in Stephanskirchen. Hierzu fand am 3. Dezember in der Stephanskirchener Kirche St. Stephanus eine Kirchenversammlung statt.

In der gut besuchten Kirche spielten die Ofenbankmusi aus Amerang und die Albertaicher Dirndl sangen besinnliche Lieder. So konnten sich die Besucher auf die stimmungsvolle Adventszeit einstimmen. Christian Staber, stv.

Kirchenverwaltungsvorstand und Pfarrer Josef Reindl stellten im Anschluss die geplanten Renovierungsarbeiten vor.

Gerne unterstützt die Sparkasse Wasserburg die Renovierung mit einer Spende in Höhe von 1.000,00 Euro. Markus Keller, Leiter der Sparkassengeschäftsstelle im Rathaus in Wasserburg und Mitglied der Kirchenverwaltung überreichte die großzügige Spende an Pfarrer Reindl, Prälat Neuhäuser und Christian Staber.



Foto v.l.: Pfarrer Reindl; Prälat Neuhäuser; Markus Keller und Christian Staber.